

## Faire des mathématiques en s'amusant

Publié le 15/03/2022



Kevin Lallouette, professeur de maths à l'initiative de ce projet, derrière un énorme tracteur agricole en papier. © Droits réservés

Les professeurs de maths du collège Léon-Delagrange de Neuville-aux-Bois ont proposé à leurs élèves un exercice facultatif, dans le cadre de la Semaine des mathématiques. Il s'agissait de réaliser un paper-toy (jouets de papier) sur son temps libre.

Un thème libre, aucune taille imposée, seule contrainte construire le paper-toy avec un minimum de deux solides. Les plus enthousiastes étaient les élèves de sixième et de cinquième. Les réalisations ont été exposées et seront soumises au vote de tous les collégiens et personnels de l'établissement ; les trois premiers seront récompensés.

Le but de ces réalisations était de prouver que les mathématiques sont présentes dans notre quotidien, notamment de par les objets et technologies issues de savants calculs.